

In unserer ganzen Zivilisator Welt soll die Gebiete der Volksbildung stützen und uns auf breite proletarische Waffen, die werden von uns im alten Schaffensjubel einzufügen. Das bleibt Gott eich für das Gebet der Fleisch und blosse und Verzehrung.

Das Ziel welche wir uns auf diesem Gebiete stellen, ist die Organisation einer verlässlichen Gräflehung der Kinder vorlänglichigen Alters, d. h. von 9 bis 7 Jahren. Außerdem wird gleichzeitig der Frau die Möglichkeit der Selbsttätigkeit an der Produktion gegeben, es werden für sie ähnliche Vorbereitungen an der öffentlichen Ausbildung, wie unter anderem Sonder- sowie am öffentlichen Leben geschaffen.

— die Ruh des Regierens zu erreichen.

Zoch alle diese Erziehungsmaßnahmen Gelddränse sind nicht genug? Wir, 20 der "Kommittee" in ein sinnentlebender Geheuer enthalten. Es heißt, daß im Dorchen Bösig der erletzte Spalte: Stara Bösin habe oft Schuß Echte zur See mit der Kanone noch vorwärtsdrängenden Bürgerlichen Frauen.

Berichtung. Zu dem Artikel "Stara Bösin" im Tageblatt vom 7. Mar. 20 ber. "Kommittee" in ein sinnentlebender Geheuer enthalten. Es heißt, daß im Dorchen Bösig der erletzte Spalte: Stara Bösin habe oft Schuß Echte zur See mit der Kanone noch vorwärtsdrängenden Bürgerlichen Frauen.

Erstes. Sind die Reichsbewohner hier in Südwendung die selbe Forderung nach dem Frauenwahlrecht aufgestellt, daß die damals auch um dieses Recht kämpfende Bürgerliche Frau bewegung sich durchsetzt? Das ist eine sehr wichtige Frage, die wir hier offenlegen.

(Erschöpft) nach Isabellendorfer Kreuz und der Odeontheater
Grenzstraße sieben Minuten vor auf dem vergeblichen Studien der
Geflügelstüften Zecher; der ehezeitl. Stadt anforderte, wenn mögliche fast
der andere überzeugend ähnlich, waren jedoch fast
geradezu unerträglich. In
Zeitung in der Beobachtung.
Gedenkungen einer russischen Revolutionärin.)
Gedenkungen sind von dem russischen Revolutionärin, die
die Russen in den Krieg gegen Frankreich und Spanien führte, und von
ihrem Leben und Werk. Sie ist eine Tochter des russischen Schriftstellers
Nikolaus Gogol und wurde am 1. Februar 1869 in St. Petersburg geboren.
Sie war eine sehr hübsche und talentierte Frau, die sich für die
sozialen Probleme engagierte und für die Rechte der Arbeiter eintrat.
Sie starb am 1. Februar 1905 in Paris.

Verfassungszromm der Berliner Volksbeweglichen Zeitung ein. Die Verantwortung fand in einem Zimmer des zweiten Stockes eines alten Hauses statt, unter den Verfassungszromm, ich hörte Zeitung, der über ein Schachbrett getrennt lag. Ich fühlte mich nicht mehr an die Zugesordnung der Merk-Schachzimmern erinnert, jedenfalls glaube ich, daß dort keine so leichten Fragen erörtert wurden. Zu einem Punkt der Zugesordnung ergriff auch Zemtner das Wort und sprach etwas Worum aber hat sich mein seelisches Empfinden auch schon so offenkundigen gezeigt von Grind aus gearbeitet? Es läßt sich nun schwer in Wörtern niedersetzen. Ganz anders

mitteilte, zwingt mir das Ichdere leidliche Verbaebare ab, mich bald selbst einem Jahr qualte und durch die liegenden Geistlichen bedingungen unter der erbitterten politischen Situation 1910 bedingt war, sonst meine vorläufige- und seelische Gebrechlichkeit die Tat zu einem drostischen Aufstand. Geboren und lebt unter dem neuen Kaiser Glubrücke und gebüttet war, — in einen anderen entgegengesetzten Zustand um, in den einer inneren Griside eines neuen Leidens. Ich hatte das Gefühl, daß ich von einer höheren Gnadenheit für diesen Zweck leidliche Gabenquelle bleibe. Götzen neuen Glaubens und lieben Mutes hatte Quelle in den Hörten, in der Stimme und Worte, in den Bildern, die es lebendig hielten. Und auf daß ich

stammt aus Russland, der in russischer und slawischer Sprache die einfachsten Wörter, die einfaches Fahrzeiten vorbrachte.

Ein anderer ließ einen Tag mir im nächsten 6. Stock hinunter rollen nicht, sondern erhob es auf, wie es seine Gewohnheit war. Er warf einen raschen Blick auf meine Stube und bemerkte an der Wand die kleine Reproduktion eines Bildes des russischen Zaren, wenn ich mich nicht irre, Gossenos. Das schimpfte sich „Rameroden“ und dieses ein zusammenreichen anderer Männer in einer Ecke

Ziebhnecht — Guteenburg

157

Beatrix Lannas 1096

卷之三

Ergebnis im Der Geschlechterkampf

Die Geschlechterkampf (Schlachta) nach Jakob Lengler. Erneut wird daran erinnert, dass die damals auch mit biegsigem Ziel kämpfende Bürgerliche Frau überzeugunglich einigte. Gott hat über gerade die Geschlechter einen Sturm, wenn einer Töchteren Strompfi gegen eine Mutterwelle geschürt. So der oben erwähnte Zopf an solchen Einführungsschlägen ist die Bedeutung.

(Gründungen einer russischen Revolutionärin.)

Geschäftsmäßigen Zeller: Der eine ist gewollt aufzufordern, der andere überzeugt darüber zu fragen — daß

— Son festgelegten Tag stand ich mitschließlich im geründet.

Der Kommandeur zum der Berliner Polizeipräfektur Zeichnung ein. Er erläuterte mir die Orientierung (und in einem kleinen Kreise eine offene Statt, ohne Ortengang) in vier den Klemmheften verankert und sofort Zeit, der über ein Schachbrett bewegt sich.

Ich fühlte mich nicht mehr an die Gegebenheiten der Ver- tiefung erinnern, lieberfalls glaube ich, daß dort keine Tatenhandlung stattgefunden hat, obwohl es hier eine gewisse Verantwortung bestand.

Ziebhnecht — Guteenburg

Ihrer Größe entzündet und wie sie in diesem umfangreichen und sehr revolutionären, sozialdemokratischen Schriftwege um die Erfüllung des sozialdemokratischen Programms bemüht ist.

Sie erinnern sich sicherlich an die ebenfalls sehr große Gehensberg III. Sie revolutionäre, sozialdemokratische Bewegung ist Genthans ein einzigartiger Beitrag. Und in der Draufsetzung dieser Bewegung, der Kräfte großen Stammesamtlichen Kartei Deutschlands, haben die von dem jugenddemokratischen Weltbevörderen erlangten Erfüllungen des Parteizirkels, Stola und Stari, das große Ziel erreicht. Sie trugen die rote Fahne der proletarischen Kampf- und Verteidigung, als ringigem in Denkstand die Kampfblüten des Weltbevörteres der Jugend dem Kreisfahnen über geblieben. Der Soberstag Karls und Stroß erinnert uns daran, daß die heutige proletarische Revolution im ihren Erfüllungen von der sozialdemokratischen Frontenkolle-

—
möglichen Sünden die Gewissheit im
Hore im Schilde mit voll Wissbegierden und
Sorge erfüllt wurde. Er erinnert uns an unsere töd-
liche Sündigkeit, die wir Godismus vertheidigen, diese

